

# Formulaire de commande

Tarifs valables au 1<sup>er</sup> juin 2020 - Services aux heures d'ouverture du lundi au vendredi

## Service en résidence

### Linge



Location de linge (facturation hebdomadaire)  
Vous pouvez louer à la semaine notre « Kit Linge location » composé de couette, drap et housse de couette adaptés à la taille de votre lit, serviette, drap et tapis de bain et un torchon cuisine.

### Laverie



Des lave-linge et des sèche-linge sont à la disposition de nos résidents dans la laverie de la résidence, payables par carte bleue.

### Parking\*



Parking extérieur  
Parking intérieur  
\* Si la résidence dispose d'un parking

### Ménage



Les services de nettoyage sont proposés par heure à 33€. À titre indicatif le ménage d'un studio demandera 1h, le ménage d'un deux pièces environ 2h. Un nettoyage simple du logement est vivement conseillé chaque mois.



### Location de TV



### Accès internet WiFi

(en chambre)



### Prêt d'équipements

(aspirateur, table et fer à repasser...)

## Welcome box

Votre box vous sera remise le jour de votre arrivée par votre gestionnaire de résidence, ou déposée dans votre chambre. Ces différentes box ont été étudiées pour faciliter votre arrivée et votre installation.



**Bed box single :** linge de lit 1 place  
1 oreiller 60x60  
1 taie d'oreiller 65x65  
1 couette 140x200  
1 housse de couette blanche 140x200  
1 drap-housse blanc 90x200



**Bed box double :** linge de lit 2 places  
2 oreillers 60x60  
2 taies d'oreiller 65x65  
1 couette 240x220  
1 housse de couette blanche 240x220  
1 drap-housse blanc 140x200



**Shower box :** linge de bain  
1 serviette blanche 50x100  
1 drap de bain blanc 70x140  
1 tapis de bain blanc 50x70  
1 peignoir blanc  
1 paire de chaussons



**Clean box :** produits de ménage  
2 éponges  
1 paire de gants ménage  
1 L de liquide vaisselle main Ecolabel  
750 ml de nettoyant dégraissant cuisine Ecolabel  
750 ml de nettoyant détartrant sanitaire Ecolabel  
2 Torchons  
1 balai + pelle  
20 sacs poubelles 30 L  
6 rouleaux de papier hygiénique.

## Pack assurance

Louer un appartement en résidence étudiants vous impose de souscrire une assurance locative lors de l'entrée dans les lieux\*\*. Le pack MAE Assurances Étudiants a été spécialement étudié pour les résidents YouFirst Campus.

\*\* Le choix de votre assureur n'est pas une condition d'acceptation.

### Assurance Habitation Étudiant

Pour votre location, des garanties adaptées à vos besoins locatifs

- Assistance domestique 24h/24
- Garanties essentielles telles que l'incendie, les dégâts des eaux, les bris de vitre, les vols...
- Capital location, en cas de redoublement consécutif à un accident corporel, prise en charge du loyer du logement pendant un an et jusqu'à 3 100 €.
- Information juridique par téléphone

### Assurance Étudiant

Pour vous, victime ou responsable d'un accident 24h/24, tous les jours de l'année.

- Couverture si vous êtes victime ou responsable d'un accident
- Jusqu'à 600 € par an pour les lunettes cassées et jusqu'à 600 € pour une prothèse dentaire en complément de la Sécurité Sociale et/ou de la mutuelle complémentaire suite à un accident.
- Extension gratuite pour vos séjours à l'étranger de plus de 30 jours, stages et emplois saisonniers.
- Garantie Étude, en cas de redoublement consécutif à un accident corporel, versement d'un capital de 1 000 € pour participer aux frais de l'année à recommencer.
- Assurance sport
- Garanties MAE Neige incluses pour des sports d'hiver sereins !



# Conditions générales de vente

- Le tarif mentionné est celui en vigueur à la date du 1er juin 2020, un tarif à jour est à disposition à la réception de la résidence.
- Les prix des prestations complémentaires sont susceptibles d'évolution. Ces prestations seront facturées en sus des redevances, directement au locataire, au tarif en vigueur au jour de la commande.
- Le tarif de location du linge de maison s'entend hebdomadaire. S'il est conservé plus d'une semaine, il fait l'objet d'une facturation complémentaire.
- Pour le service de nettoyage, le locataire devra également remettre ses clés à l'accueil lors de sa commande.

Les prestations para hôtelières forfaitaires non consommées ne sont pas remboursables, ne peuvent pas faire l'objet d'un avoir et ne peuvent être reportées à une date ultérieure.

## Formulaire de commande

### Données personnelles

Monsieur  Madame

Nom : ..... Prénom : .....

N° appartement :  Résidence : .....

Adresse du responsable légal : .....

Téléphone : ..... E-mail : .....

À : ..... Le : .....

Signature précédée de la mention « Bon pour accord » :

Je certifie l'exactitude des renseignements donnés ci-dessus et déclare souscrire entièrement au contenu des Conditions Générales de Vente après en avoir pris connaissance.

### Je souhaite commander le ou les services suivants

Remplir le formulaire, signer et le renvoyer par email scanné, par courrier ou à remettre en main propre  
YouFirstCampus, 16 rue des Capucines - 75084 Paris Cedex 02

Pack Assurance	Souscription sur :	<a href="https://www.mae.fr/YouFirstCampus">https://www.mae.fr/YouFirstCampus</a>
Shower box	75€ TTC	
Bed box single	85€ TTC	
Bed box double	99€ TTC	
Clean box	29€ TTC	
Welcome pack (shower+bed+clean)	175€ TTC	
Welcome pack double (shower+bed double+clean)	195€ TTC	
Accès WIFI	9€/mois TTC	
Kit linge location	15€/semaine TTC	
Location de TV	5€/semaine TTC	
Ménage (précisez le nombre d'heures)	33€/h TTC	
<b>TOTAL GENERAL :</b>		

### Mode de paiement

- Chèque à l'ordre de Campusea  
 Refacturé sur avis d'échéance du mois en cours ou suivant

RÈGLEMENT : refacturé en sus des redevances, directement au locataire, au tarif en vigueur au jour de la commande.  
En cas de compte débiteur la distribution sera refusée.

# Order form

Prices valid at June 1st, 2020 - Services available during opening hours Monday to Friday

## Services in your residence

### Linen



Linen rental (charged weekly)

You can rent bedding and bathroom linen weekly. Our rental set includes a duvet, duvet cover, fitted bed sheet adapted to your bed size and hand and bath towels as well as a bathmat and a kitchen towel.



### Laundry

Washing machines and dryers are available for our customers in a laundry room.



### Parking\*

Open air parking  
Underground parking

\* If the residence has parking

### Housekeeping



Housekeeping services are available for €33/hour. Guidelines: housekeeping for a studio will take about 1h, a 1-bedroom apartment will take 2h. A simple cleaning of your apartment every month is strongly recommended.



### TV rental



### WiFi access

(in your apartment)



### Equipment available to borrow

(vacuum cleaner, iron and ironing board, etc.)

## Welcome box

Your box will be delivered to your apartment on the day of your arrival by your residence manager. These boxes have been thought out to make your arrival and moving-in experience as easy as possible.



### Bed box single for 1 :

full set of white cotton bedding for single bed  
1 duvet 140\*200cm  
1 duvet cover 140\*200cm  
1 pillow 60\*60cm  
1 pillow case 65\*65cm  
1 fitted bed sheet 90\*200cm



### Shower box :

bathroom linen  
1 mid-size luxury towel 50\*100cm  
1 large luxury towel 70\*140cm  
1 bathmat 50\*70cm  
1 bathrobe  
1 pair of slippers



### Bed box double for 2 :

full set of white cotton bedding for double bed  
2 pillows 60\*60cm  
2 embroidered pillow cases 65\*65cm  
1 duvet 240\*220cm  
1 duvet cover 240\*220cm  
1 fitted bed sheet 140\*200cm



### Clean box :

your cleaning products  
2 green sponge scouring pads  
1 pair of pink washing up gloves - size 8/8.5  
1 bottle of Ecolabel washing up liquid - 1 liter  
1 Ecolabel all-purpose kitchen cleaner - 750 ml  
1 Ecolabel bathroom cleaner - 750 ml  
20 bin bags - 30 liters.  
6 rolls of toilet paper.  
2 kitchen towels  
1 shovel and broom

## Insurance pack

When you rent an apartment in a student residence, you need to take out renter's insurance for when you move in \*\*. The MAE Student Insurance Pack has been created specifically for YouFirst Campus residents.

\*\* Your choice of insurer is not a condition for your application being accepted..

### Student home insurance,

for your rented apartment, with cover tailored to your rental needs

- Home assistance 24h/24
- Essential cover against fire, theft, water damage, flood and glass breakage
- In case personal accident, rent payment up to €3100
- Legal assistance by phone

### Student insurance,

For you, whether you are the victim of or responsible for an accident, 24-7, all year round.

- Personal liability coverage if case of an accident.
- Dentist and eye-care coverage up to €600
- Coverage for travels outside France, including internships and seasonal jobs
- Sports insurance
- Special Winter sports insurance



# Terms and conditions

- The prices indicated are those in force on July 1, 2020. Up-to-date prices are available from your residence's reception desk.
- The prices for complementary services are subject to change. These services will be charged directly to the tenant, in addition to rental charges, based on the prices in force on the day of their order.
- The hire charge for household linen is weekly. If items are kept for longer than one week, additional charges will apply.
- For the housekeeping service, the tenant will also be required to hand in their keys to the reception desk when they place their order.

Complementary services that have been ordered but not consumed are non-refundable and cannot be credited or deferred.

## Order form

### Personal data

Mr  Mrs

Name : ..... First Name : .....

Apartment n° :  Residence : .....

Legal representative adress .....

Phone Number : ..... E-mail : .....

In : ..... Date : .....

Signature to be preceded by the handwritten statement  
"read and approved" :

I certify that the information given above is accurate and that I have read, understood and accepted all the content of the Terms and Conditions

### I would like to order the following service(s)

Complete the form, scan or photograph and return it by mail or in person to YouFirstCampus, 16 rue des Capucines, 75084 Paris Cedex 02

Insurance Pack	Price subject to apartment selection	<a href="https://www.mae.fr/YouFirstCampus">https://www.mae.fr/YouFirstCampus</a>
Shower box	€75 INCL. TAXES	
Bed box single	€85 INCL. TAXES	
Bed box double	€99 INCL. TAXES	
Clean box	€29 INCL. TAXES	
Welcome pack (shower+bed+clean)	€175 INCL. TAXES	
Welcome pack double (shower+bed double+clean)	€185 INCL. TAXES	
WIFI access in your room (if not included)	€9/month INCL. TAXES	
Linen rental	€15/week INCL. TAXES	
TV rental	€5/week INCL. TAXES	
Housekeeping (state the number of hours)	€33/h INCL. TAXES	
<b>TOTAL</b>		

### How to pay

- Cheque payable to Campusea  
 Payable with your rent invoice in current or following month

PAYMENT : Charged directly to the tenant, in addition to rental charges, based on the prices in force on the day of their order.

If any outstanding amounts remain unpaid, services will not be provided.